

## Pferde sind durchgegangen: Kutsche prallt gegen Baum

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. November 2022 um 15:01 Uhr

---

### Zwei Männer verletzt

## Pferde sind durchgegangen: Kutsche prallt gegen Baum



Montag 14. November 2022 – **Rehme (wbn)**. **Aus der beschaulichen Tour zweier Männer (69 und 72) mit der Kutsche unter blauem Himmel ist eine Horror-Fahrt geworden.**

Aus noch ungeklärten Gründen sind die beiden Zugpferde durchgegangen. Und das auf einer abschüssigen Straße in Rehme.

*(Zum Bild: Plötzlich beschleunigten die Pferde auf abschüssiger Straße und gingen durch. Die beiden Männer in der Kutsche wurden verletzt als das Gefährt gegen einen Baum prallte. Foto: Polizei)*

Fortsetzung von Seite 1 Die Kutsche ist gegen einen Straßenbaum geprallt und das Geschirr ist von der Kutsche abgerissen, worauf die Pferde zum Stehen kamen. Die Männer aus Bad Oeynhausen wurden verletzt und mit dem Rettungswagen ins Krankenhaus gebracht. Nachfolgend der Polizeibericht: „Zu einem verunfallten Pferdekutschengespann auf dem Borweg in Rehme wurden am Sonntagmittag die Polizei sowie Notarzt- und Rettungswagen gerufen. Vor Ort trafen die Einsatzkräfte auf zwei zunächst von Ersthelfern versorgte Männer (69 und 72) sowie eine stark beschädigte Kutsche.

Augenzeugen gemäß hatte sich zuvor folgendes Geschehen ereignet. So fuhren die beiden Männer gegen 13.15 Uhr mit der von zwei Pferden gezogenen Kutsche von der Grenzbachstraße kommend entlang des Borweg in Richtung der Kreuzung zur Oberbecksener Straße und Bachstraße. Hierbei gingen die beiden Tiere durch und beschleunigten auf der abschüssigen Straße das Gespann.

## **Pferde sind durchgegangen: Kutsche prallt gegen Baum**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 14. November 2022 um 15:01 Uhr

---

Außer Kontrolle geraten fuhr das Gefährt am nach links gerichteten Fahrbahnversatz vor der Kreuzung geradeaus und prallte gegen einen Straßenbaum. Durch die Kollision riss das Geschirr von der Kutsche ab, sodass die Pferde kurze Zeit später innehielten. Infolge des Zusammenstoßes schleuderten die beiden Bad Oeynhausener vom Kutschbock und zogen sich Verletzungen zu. Während die Tiere in der Nachbarschaft einen Unterstand fanden und später von einem Tierarzt untersucht werden sollten, verbrachte man die Verletzten mit zwei Rettungswagen ins Krankenhaus nach Bad Oeynhausen. Die Kutsche wurde geborgen und abgeschleppt. Warum die Pferde durchgingen, ist aktuell Gegenstand der Ermittlungen.“